



Landwirtschaftstag der Volksbank in Rosenheim

Beitrag

“Herzlich willkommen zum Landwirtschaftstag in Rosenheim“, mit diesen Worten begrüßte Vorstand Roland Seidl im Namen der meine Volksbank Raiffeisenbank eG am gestrigen Montag die anwesenden Landwirtinnen und Landwirte in der Auerbräu Festhalle. „Sie leisten mit Ihrer Arbeit einen wichtigen Beitrag für unsere Heimat und wir freuen uns, Sie als starker Partner dabei begleiten zu dürfen. In diesem Sinne möchte ich die heutige Veranstaltung nutzen, um Ihnen unseren neuen Leiter Agrar, Andreas Gasteiger, vorzustellen. Ich wünsche Ihnen einen informativen und vielseitigen Abend!“

Im ersten Programmpunkt des Landwirtschaftstags beleuchteten Prof. Michael Sterner, Ingenieur und Professor für Energiespeicher und Energiesysteme an der OTH Regensburg, sowie Franz Obermayer, Geschäftsführer der Firma FOXiT und Inhaber der Agri-PV in Kirchweidach, in einem umfassenden Vortrag wichtige Aspekte rund um das Thema „Agri-PV“ – eine Innovation, um landwirtschaftliche Flächen sowohl zum Anbau von Pflanzen als auch zur Stromgewinnung zu nutzen. „Fürchtet euch nicht und investiert in die Energiewende“, forderte Prof. Sterner die Landwirtinnen und Landwirte auf: „Die technischen Möglichkeiten sind gegeben, die ökologische Notwendigkeit ebenfalls. Jetzt heißt es: Jeder Beitrag zählt!“ Als Vertreter der meine Volksbank Raiffeisenbank eG sprachen im Anschluss Andreas Gasteiger und Abuzar Erdogan gemeinsam mit dem Kreisobmann des Bayerischen Bauernverbands in Rosenheim, Josef Andres, über aktuelle politische und wirtschaftliche Entwicklungen mit Auswirkungen auf die Landwirtschaft. Vorstand Roland Seidl und Leiter Agrar Andreas Gasteiger freuten sich der Initiative FOX helps e.V. sowie dem Bayerischen Bauernverband jeweils eine Spende in Höhe von 500€ zur Unterstützung ihrer Arbeit überreichen zu dürfen. Nach den zahlreichen interessanten und informativen Eindrücken aus Vortrag und Plenum folgte ein Auftritt des Duos „Petzenhauser & Wählt“, welches mit seinem humorvollen Kabarett für zahlreiche Lacher sorgte. Einen entspannten Ausklang fand der Abend bei bayerischen Köstlichkeiten und bereichernden Gesprächen.

Bericht und Foto: meine Volksbank Raiffeisenbank eG

Vorstand Roland Seidl und Leiter Agrar Andreas Gasteiger (jeweils außen) bei der Scheckübergabe an Franz Obermayer (Vertreter FOX helps e.V., Zweiter von links) und Kreisobmann des bayerischen Bauernverbands Josef Andres (Dritter von links).



Rosenheim, Josef Andres (Zweiter von rechts).

Kategorie

1. Wirtschaft



Schlagworte

1. Auerbräu Festhalle
2. meine Volksbank Raiffeisenbank
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. VR Bank